

Marathon auf der Tanzfläche

Franzisco Gonzales und Fenci Hsaraglu hielten über 61 Stunden durch

OSTERODE (er). Nach genau 61 Stunden und 33 Minuten standen am Dienstagmorgen die Sieger des bisher längsten Dauertanzwettbewerbs im Osteroder „Cartoon“ fest. Der 31jährige Francisco Gonzales (rechts im Bild mit der Start-Nr. 16) und der 18jährige Fenci Hsaraglu (Bildmitte mit der Start-Nr. 13), beide aus Teichhütte, hielten die Strapaze bis zum Schluß durch.

Sie teilen sich den 1. Preis, der mit 1 111 DM dotiert war. Eine überaus beachtliche Leistung vollbrachte als einzige weibliche Teilnehmerin die 23jährige Barbara Jars aus

Osterode (Start-Nr. 5). Sie hielt 60 Stunden und 49 Minuten durch. Nach 58 Stunden und 19 Minuten hatte der 20 Jahre alte Carcia Perca-Filippe Cruz aufgegeben. Er kam damit auf Platz vier (links im Bild). 51 Stunden und 4 Minuten hatte Ibo Öza aus Osterode geschafft. Der Achtzehnjährige hatte damit den 5. Platz erreicht. Kurz bevor unsere Aufnahme entstand, hatte der aus Göttingen stammende 21jährige Werner Jünemann nach 38 Stunden Dauertanz das Handtuch geworfen, aber immer noch einen guten 6. Platz belegt. Als Disc-Jockey wechselten sich Ali,

Werner und Fred im achtstündigen Rhythmus ab.

Während des „Marathon-Tanzwettbewerbs“ war das „Cartoon“ durchgehend geöffnet und stets außerordentlich stark frequentiert. Zur Maikönigin wählten die Besucher Barbara Jars. Es wurde nach jeweiligem Applaus gewertet und die hübsche Barbara hatte vor ihr zahlreichen Mitbewerberinnen einen beachtlichen Vorsprung. Die Bereitschaft des DF Ortsvereins Osterode hatte während der gesamten Dauer der Veranstaltung die gesundheitliche Kontrolle der Tänzer übernommen und auch die offizielle Zeitnahme durchgeführt.

Die Siegerehrung findet am 5. Mai um 21 Uhr im „Cartoon“ statt. Aber bereits am kommenden Freitag gastiert die international bekannte Gruppe „BIG, FAT JOHN RUSSEL“ im „Cartoon“. Foto: Schönfelder



Am Montag: „Torfrock“ in Osterode Karten sind im Vorverkauf erhältlich

Osterode (nh). Trotz vieler Terminverschiebungen seitens der Gruppe „Torfrock“ ist es der Musik-Organisation Osterode doch noch gelungen, „Torfrock“ wieder einmal nach Osterode, diesmal in die Stadthalle, zu holen. Auf einer derartigen Bühne kann sich eine Gruppe wie „Torfrock“ richtig produzieren und ihre Fans begeistern. Für Hallenauftritte der Gruppe wird extra ein Bühnenbild aufgestellt und eine Lichtanlage installiert. Ursprünglich war das Konzert von „Torfrock“ in Osterode am 17. Mai 79 geplant, doch Fernsehaufnahmen am 17. und 18. Mai 79 machten diesen Termin zunichte. „Torfrock“ wird nun bereits am 7. Mai 1979 – 20 Uhr das geplante Konzert in der Stadthalle Osterode geben.

„Torfrock: – dat matscht so schön“; Über die Gruppe viel Worte zu verlieren, ist nicht nötig – „Torfrock“ gehört im norddeutschen Raum wohl zu den populärsten Bands überhaupt. Die Gruppe, die sich 1976 zusammenfand, hatte bisher einen kometenhaften Aufstieg. Zwei LP's wurden bisher produziert, eine weitere ist in Arbeit, Fernsehtermine stehen fest, weitere sind geplant und im NDR-Hörfunk Programm gehört „Torfrock“ fast schon zum festen Programm. Die Fans von dieser Gruppe sollten sich Karten für das Konzert bereits im Vorverkauf sichern. Sie sind in der Stadthalle Osterode, Tel.: 05522/71011 und bei der Musik Organisation Osterode, Auf dem Kampe 11, Tel.: 05522/8 25 13, erhältlich.

Dringend jeden einzelnen Arbeitsplatz mit Demonstrationsumzug für Erhaltung der Arbeitsplätze

Osterode in einem neuen Förderungsprogramm der Bundesregierung gegen die Arbeitslosigkeit herrscht, ging der DGB-Kreisvorsitzende Wolfgang Dornedde im Rahmen seiner Eröffnungsrede zur zentralen Maikundgebung ein. Er warb ferner um rege Beteiligung am

men insbesondere die Jugend in unserem Land konfrontiert wird: Resignation, was die eigene Zukunft betrifft, Mangel an demokratischen Engagement in der Wirtschaft und Anpassung, wo es um die Verteidigung verbrieft demokratischer Macht geht, sind an der Tagesord-



Heute neu in **QUICK 19**

Große Bild-Dokumentation:
Die Stunde Null – als es uns Deutschen wirklich dreckig ging. Fotos, die Sie noch nie sahen...
Nach dem Erdöl der Rohstoff
»Nr. 2« – **Kaffee – anregend und aufregende Story:** Bildgeschichte »Kaffee-Klatsch«...
Neuer Roman beginnt: ... und noch dazu vier Mädchen. Das vergnügliche Tagebuch einer Siebzehnjährigen...
Abenteuer: Walfang mit bloßen Händen – Farbe – Ein Wal genügt, und ein Dorf hat monatelang wieder Nahrung...
Ratgebermagazin »er sie es«: Färben Sie Weißes einfach bunt. Geld: Wo es die meisten Zinsen gibt. Rezept: Fränkischer Zwiebelkuchen. Reise: ein Wohnmobil zur Miete...

QUICK muß man haben.

Pastor Döring hält Gottesdienst in Elbingerode

Elbingerode (tri). Der nächste Gottesdienst in Elbingerode findet am Sonntag, dem 6. Mai statt. Er ist mit der Feier eines heiligen Abendmahls verbunden. Pastor Döring lädt hier herzlich ein!

Hausfriedensbruch in Wulften

Wulften (pol). Zwei Gäste kamen in Wulften der Aufforderung des Wirtes nicht nach, die Gaststätte zu verlassen. Der Wirt stellte Strafantrag wegen Hausfriedensbruch.

Elternversammlung in Elbingerode

Elbingerode (of). Der Verein zur Förderung eines Spielkreises in Elbingerode trifft sich am morgigen Freitag, 4. Mai, um 20 Uhr im Gasthaus Gustav Bode zu einer wichtigen Mitgliederversammlung. Der Vorstand erwartet, dass möglichst alle Mitglieder daran teilnehmen. Es sind dringende Angelegenheiten zu behandeln.